

Nein, nicht die Flasche, ich war schon wieder in Leer. Ende Februar und habe einige Meilen in der Stadt abgeschriften. Selbstverständlich mit Kamera. Bei Instagram ist auch das eine oder andere Bild ausgestellt, jedoch nur die Handy-Bilder. Hier wieder analog.

Etwas Hafen und drumherum. Aber auch auf dem Weg vom und zum Ferienhaus. Auf dem Rückweg fing es auch noch an zu schneien, und war recht heftig. Aber Sonne kam auch dazu.

Kamera wieder die F100, Film wieder ein Agfaphoto APX100, dieses Mal bei Nennempfindlichkeit belichtet und in Pyo510 entwickelt.